



**UNIVERSIDAD DEL SURESTE  
MEDICINA HUMANA**



**BIOETICA Y NORMATIVIDAD**

**ENSAYO**

**MILAGROS INESPERADOS  
(PELICULA)**

**PASIÓN POR EDUCAR**

**Dr. LUIS ENRIQUE GUILLEN REYES**

**ANA KRISTELL GÓMEZ CASTILLO**

**3“B”**

**Comitán de Domínguez, Chiapas. A 13 de octubre, 2023**

# TÍTULO Milagros Inesperados. (Película).

2da Unidad.

FECHA 25/09/2023.

1

En la película podemos observar en diversos momentos que usamos la ética y la moral, comenzando con algo interesante como observar las cosas que se piensan y acciones que nosotros realizamos en un pasado y arrepentirse de por que no haber actuado de diferente manera. Lo mismo continúa con la película, esta vuelve al pasado de la vida de un persona, y nos explica el porque de su remordimiento de lo que sucede en el pasado, & que actuar de un manera buena podrá cambiar, en esta película podemos hablar del actor Jonh que en su pasado está condenado a la muerte por el supuesto asesinato de dos niñas, este como toda persona tiene que pagar el delito, pero mediante la película Jonh comienza a demostrar poderes de milagrosos y bondad. En esta parte entran los actos humanos y el bien, por la acciones buenas que hacen Jonh de ayudar a otras personas con el don que él tiene de percibir la maldad y liberar a las personas de esta misma, el personaje quiere dar un cambio ayudando a las personas y también con los actos éticamente humanos y se pone a pensar si la muerte es justa o no, es ahí donde la película es que debemos aceptar nuestros errores y cargar con una conciencia mala o buena y cada quien carga con ella y ya cada persona decide sobre lo que hacemos, hay algo que sentimos que suele pasar en la vida real por la falta de ética y moral que debemos tener como personas, en ella podemos encontrar varios tipos de bienes, como el moral, el

apropiado, a veces nos preguntamos el que hubiera echo si, hubiera echo las cosas de diferente manera en un pasado. & poder dar un cambio rotundo a la vida de las personas, por otra parte debemos cometer errores para aprender de ellos. Con los conceptos basicos la beneficencia se refiere a la obligacion de prevenir o aliviar el dño hacer el bien u otorgar beneficios, deber de ayudar al proximo por encima de los intereses particulares, en otras palabras, obrar en funcion del mayor beneficio posible para el paciente y se debe procurar el bienestar del paciente o de la persona enferma. El principio de no-maleficiencia hace referencia a la obligacion de no infringir dño intencionalmente. Este principio se inscribe en la tradicion de la maxima *primum nocere* (lo primero no dañar). El lado de la justicia - autonomia que muestra las limitaciones que a la libertad personal pone la convivencia social y a las normas sociales la existencia de una serie de derechos inalienables de la persona.

## **REFERENCIA**

**Diciembre, 17. TOM HANKS, Milagros Inesperados.**